

奥の細道むすびの地

大垣市制90周年記念事業

オープニングセレモニー

発行:大垣市議会 :市議会だより編集委員会 TEL: 0584-81-4111

大垣市民の誓い

私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います

<インターネットURL> http://www.city.ogaki.lg.jp/sigikai/

○企業会計予算 ○特別会計予算 ○一般会計予算 ◇条例関係 ◇予算関係 ◇人事案件 二十六件 二十五件 三百七億七千七百万円 一千三百三十億二千二百万円 四百七十五億九千五百万円 五百四十六億五千万円 その他 意見書

係二十六議案、安全安心ま の合計五十五議案を慎重か 最終日に議員提出議案とし ちづくり条例の制定など条 例関係二十五議案、その他 て上程された意見書二議案 般会計補正予算など予算関 一議案の計五十三議案と、 ·年度大垣市一般会計予 初日に上程された平成二 平成十九年度大垣市

まで開かれました。 三月三日から三月二十一 市功 日

労章の授与、大垣地域公平 求める意見書一議案、 委員会の委員の選任など四 議案を先議可決しました。 期高齢者医療制度の廃止を

三月三日 十十十十 九八七四 日日日日 十三日 十日 化に関する委員 (提案説明) (一般質問) (一般質問) (一般質問) (一般質問) 文教厚生委員会 経済産業委員会 建設環境委員会 議会運営委員会企画総務委員会 る委員会 市民病院に関す

回市議会定例会は、

予算編成の基本方針 平成二十年

四・一芸、一般財源の総額 政状況にある。 いては、公債費が依然とし んでいる。一方、歳出につ の根幹をなす市税は全体で より増収となるなど、歳入 家屋の新増築や設備投資に 代等の退職手当の増加など て高水準である上、団塊世 では二・〇紅の増加を見込 市民税がそれぞれ増収とな により、個人市民税、法人 により、引き続き厳しい財 るとともに、 については、税制改正など 本市の財政状況は、歳入 固定資産税も

初年度とする第五次総合計 がやきライフ」の五つの重 造」、「子育て日本一」、「か け、「都市再生・活性化」、 図る一方、平成二十年度を や、事務事業評価などによ 適正化計画に基づく職員削 度比四・六岩 り予算を振り向け、 点プロジェクトと、市制九 画の将来都市像の実現に向 る徹底した経費の見直しを 減等による人件費の抑制 十周年記念事業に可能な限 「安全・安心」、「環境創 こうした中、第四次定員

業制 要 周 年記

念

八事案件

南一色町)の推薦に同意。 委員に山本敦子氏(再任、 護委員に五島洋子(再任、 三津屋町)を選任。人権擁 市固定資産評価審査委員会 正氏(新任、寺内町)、大垣 公平委員会委員に、安部隆 定例会の初日、 大垣地域

おおがきウォーキング」 ていく。また、美濃路や中 ル」を一年を通じて実施し 開催するとともに、大垣市 ける「大垣市民の集い」を 市民の皆様にご参加いただ ついては、九十周年の節目 開催していく。 ング大会「ふるさと再発見 愛着を深める街道ウォーキ ネサンス先賢フェスティバ の先賢を顕彰する「大垣ル を祝う記念式典や、 山道を歩き、郷土大垣への 市制九十周年記念事業に 多くの を

う「市民手づくり事業」を 年を市民の皆様と一緒にお 実施するなど、記念すべき 立案から事業実施までを行 祝いしていく。 さらに、市民団体が企

重点プロジェクト

駅南北地区の一体化を図 北自由通路を整備し、大垣 夏の開通に向けて大垣駅南 るとともに、平成二十一年 広場の整備を引き続き進め ジェクトでは、大垣駅北口 「都市再生・活性化」プロ

難施設となる屋内運動場に

いても、荒崎小学校は平成 一十年度の完成を、北中学

ていく。

蕉と元禄時代にスポットを当 会情勢や事業者ニーズの変化 活性化アクションプラン」を社 度に策定した「大垣市産業 てた様々な事業を展開する 査等を実施し、平成十五年 に対応したプランにしていく。 また、市内の企業の実態調 観光の振興については、 芭

> は、耐力度調査などを実施 るとともに、静里小学校で を目指し改築工事に着手す 校は平成二十一年度の完成

場での足湯体験を行うほか、 どでの入浴体験やイベント会 くため、老人福祉センターな 新たに自宅でも気軽に体験 できるよう温泉の宅配を実

推進計画を策定していく。 するため、市民の意見等を 地元で消費することを推進 取り入れながら、地産地消 このほか、地元農産物を

る北公園野球場、サッカー会 修に着手していく。 ウンド陸上競技場の施設改 場となる浅中公園総合グラ に向け、軟式野球会場とな 開催される「ぎふ清流国体」 また、平成二十四年度に

強工事と、小学校二校の校 施設の耐震化に努めていく。 舎の実施設計などを行い、 西部中学校の校舎の耐震補 静里小学校、興文中学校、 校については、安井小学校、 めていく。とりわけ、小・中学 設の耐震対策を引き続き進 生が予想される中、公共施 地震など、大規模地震の発 ンェクトでは、東海・東南海 また、被災時の主要な避 「安全・安心のまち」プロ

排水機場導水路工事を進め ブ場の増築工事を実施して 度の完成に向け、世安ポン ていく。また、平成二十一年 もに、中川町地内の小規模 設工事を完了していくとと 則地内の雨水貯留施設の建 治水事業については、美和

賑わいの創出を図っていく。

芭蕉元禄事業」を実施し

民の皆様に広く知っていただ

また、かみいしづ温泉を市

手していく。 模排水機場導水路工事に着 地区のポンプゲート式小規 業促進を図るほか、長松北 れる荒尾幹線排水路の改良 については、県により施行さ 事に負担金を計上し、事 大谷川関連排水対策事業

いては、市民病院の救命救急 成二十二年度までの三カ年 全国瞬時警報システムに対 応する防災行政無線を、平 全地域に同時広報ができ、 で整備していく。 救急医療体制の充実につ また、防災対策では、市の

の完成を目指して増改築し、 市民の皆様に、より高度で センターを、平成二十二年度 充実した救急医療を提供し として、高効率給湯器等の では、地球温暖化防止対策 「環境創造」 プロジェクト

生ごみを比較的手軽な方法 いては、家庭から排出される 設置に対する助成制度を設 ごみの発生・排出抑制につ ー活動を推進していく。 市民の皆様の省エネル

戦事業」を展開していく。 とあわせ、「生ごみ減量大作 コンポストの普及に努め、従 は、昨年実施した調査結果 来から実施しております生 で自家処理できるダンボール こみ処理容器等購入費補助 また、クリーンセンターで

をもとに、余剰蒸気を利用 ロジェクトでは、すべての子供 連用を図っていく。 施設に改修し、 万、余った電気を売電できる 、発電量を増加させる一 「子育て日本一のまち」 プ 施設の効率

> 負担を減らし、安心してゆ り、子育て世代の経済的な きる環境の整備を進めてい とりある子育てができる環 く。そのため、子育ての基本 化や軽減額の拡充などによ て基本条例」を制定していく。 て施策の方向性を示す「子育 また、保育料の一部無料

等を実施していく。 の開設に向け、施設の整備 するため、平成二十一年度 崎幼稚園を、また日新保育 園と日新幼稚園を幼保園と

環境づくりを進めていく。 生から小学校四年生までに の保護者が安心して働ける 教室の対象者を小学校三年 学年拡大し、子育て家庭 そのほか、留守家庭児童

行

校生活を支援していく。 施し、障害のある生徒の学 ど、バリアフリー化工事を実 にエレベーターを設置するな 級を設置している南中学校 は、肢体不自由特別支援学 教育環境の充実について

る「心の居場所」となるよう 学級集団の状況を調査し、 安心して学習や生活ができ が、児童生徒にとって楽しく 学校生活の基盤となる学級 また、小・中学校における

るが、高齢者を守るという

の考えはないか。

軽減措置等の施策について 立場から、市独自の保険料

を目指し、市民の主体的な ロジェクトでは、市民の魅力 域活動や社会参加へのきっか 垣二〇〇八」を開催し、地 で活力あふれるまちづくり 活動を支援していく。そのた 「かがやきライフ推進」プ 「かがやきライフタウン大

的な理念を明確にし、子育 まれ育つことができ、 保護者 ンターに市民団体の活動の場 けづくりの場を提供してい 欲が高まる中、スイトピアセ

また、市民の生涯学習意

境づくりを目指していく。 さらに、荒崎保育園と荒 を増設していく。 動室」などを設けるととも に、発表の場となる展示室

業」を引き続き展開していく。 に地球温暖化防止に向け、 - レジ袋ないない大運動会事 さらに、市民の皆様ととも また、男女がともに参画 個人としての能力を十

開催し、男女共同参画意識 推進していく。そのため、 の高揚と市民の皆様との連 同参画宣言都市サミットを 閣府との共催で全国男女共 分に発揮できる社会を実現 するため、男女共同参画

新たに「かがやき活

ら未来へと飛躍する「安全 安心、飛躍」予算とした。 むとともに、市制九十周年か 情ではあるが、安全な市民生 え方をもとに、厳しい財政事 活の確保に優先的に取り組 新年度予算の基本的な考

三月十日に

る中、一部軽減措置等はあ はどう考えているのか。 質問・自民クラブ提出 れた。この制度に対し市長 議冒頭、賛成多数で可決さ 止を求める意見書」が本会 制度について後期高齢者医療 後期高齢者医療制度の廃 本年四月からスタートす

所得を上回る伸びを示して 速な少子高齢化の進行、 済の停滞などにより、 答弁:国民の医療費は、 いる。七十五歳以上の高齢 国民

組みをせざるを得ないと考 は、その制度に沿った取り 認識しているが、市として えると多くの課題があると 景から、後期高齢者医療制 れた。高齢者の負担等を考 度が国の制度として施行さ 込まれている。こうした背 は確実に増大するものと見 から、二十年後には二千万 者は、現在の約千二百万人 今後老人医療費

料の負担をお願いすること は、制度の運用開始に当 になる。そのため、 の被扶養者の方にも、保険 いただくもので、特に家族 方に新たに保険料をご負担 この制度では、高齢者の

教育委員会では、

の見直しについて 上石津地域の小学校区

利点は理解するが、まず一 の整備を願う。 数の中で授業ができる環境 校に統合し、ある程度の人 てのまとまりや地域拠点の 況を見ると、小規模校とし 九十四人、時小六十人の状 のうち牧田小百四十二人、 質問:市内二十二の小学校 之瀬小三十四人、多良小

の考えを表現する力が弱かつ その反面、人間関係が固定 るというメリットがある。 少なく、多くの人の前で自分 化され、切磋琢磨や刺激が 学校生活を送ることができ 雰囲気の中で、伸びやかな かな指導ができ、 ひとりの個に応じたきめ細 答弁:小規模校では、一人 するという指摘もある。 競争意識が乏しかった 家庭的な

保険料の軽減措置や、 も限られているので、 自の取り組みにより、少し の保険料の軽減措置の期間 けられている。そうした国 制度や方策について検討し でも軽減することができる な負担増への緩和措置が設 市独 急激

わめ、議員各位のご支援を 医療が受けられ、医療費や 通じて、国に配慮を求めて 賜りながら、広域連合等を ないよう、国の動向を見き 保険料が過度な負担になら とについては重く受けとめ いきたい。 める意見書が可決されたこ 今議会で制度の廃止を求 高齢者が安心して

学校によって大きな開きが

学級から五人の学級までと 学級の人数は、三十七人の

い・少ないによる正答率の あるが、学級児童数の多

牧田小学校

調査の結果について全国学力・学習状況

調査の結果はどうであったされた全国学力・学習状況 質問:平成十九年度に実施

級や学校の規模によって差 が生じているか否か。 特に小学校について、 学

校十校の三年生千四百二人 年生千四百八十三人、中学 では、小学校二十二校の六 力・学習状況調査に、本市 答弁:平成十九年四月二十 が参加した。 四日に実施された全国学 学習に関する調査結果 小学校、 国語の正答率

場であり、地域のシンボル学校は、子供たちの生活の 適切な集団の中で、児童が 校のよさを生かしながら、 でもある。 り組みたいと考えている。 学習や活動ができるよう取

> 算数の正答率も、全国・県 国・県と比べて高い状況で、

知識と活用ともに、全

よりおおむね高い状況。ま

の意向を十分把握しなが 視点を大切にしつつ、地域 環境が望ましいのかという にとって、どのような学校 問題については、子供たち ら、慎重に対応したい。 上石津地域の小学校区の

といえる。

本市の小学校六年生の一

県と比べるとおおむね良好 生徒の学習状況は、全国・ も、全国より高い状況である。

このように、本市の児童

状況である。数学の正答率 とほぼ同じか全国より高い も、知識と活用ともに、県 た、中学校、国語の正答率

価項目について 資格審査に係る評建設工事入札参加

及を主観的事項として評価 業者選定に当たり、消防・ 見問:一部の自治体では、 刀活動など、地域への貢献 小防団協力活動、除雪等協 八札参加資格者の格付けや 活用されている。

加や地域への貢献度を公正 に評価する制度の導入を提 このような企業の社会参

の市においては、客観的 答弁:建設工事に関する入 項審査に加え、ISO認 準を定めた主観的事項審査 客観的事項審査と、自治体 項審査の総合評定値による 宮状況を数値化した経営事 項目として、企業規模や経 札参加資格審査には、評 ことに独自の評価項目、基 岐阜県や県内一部

加資格者の格付けなどに反 映されている。 事項審査も行い、入札参 得や工事成績などの主観

り入れることについては、 項審査を評価項目として取 が、除雪活動など主観的事 加条件の設定を行っている 事項審査を活用し、入札参 今後の研究課題としたい。 現在、本市では、客観的

質問:現在、通常学級で平 支援について 発達障がい、病児保 育など総合的子育て

診時の専門相談員などの対治療が最も重要であり、検望まれる。早期発見、早期 外来がなく、早急な対応が 児の相談所や診療所の専門 均六%の児童が該当すると 応が求められる。 も言われている発達障がい

専門的な相談、療育支援が 児療育地域支援センター事 ので、本市としても県と連 業は、発達障がいに関する 答弁:県において、平成二 含め、さらなる検討を。 るため、保育料の見直しを できる専門員を配置するも ・年度実施予定の発達障害

さらに今年度からは、ひま 実施できるように進めていく。 携を図り、ひまわり学園で ターや保育園、地域子育て いの相談は、ひまわり学園 おり、また診察については 支援センター等で実施して 大垣市民病院で行っている。 現在、本市での発達障が り学園の専門家が幼稚 中心として、保健セン

> を行う事業を予定してお 等を巡回し、相談や指導等 充実に努めていく。 障がい児療育の一層の

判断により受け入れてい別が大変難しく、委託先の り、受け入れ人数にはまだ 余裕がある。病児保育につ 末現在、延べ百十七人であ 内高砂町の児玉レディスク 大垣市医師会の協力を得 ついては、今後の検討課題 る。病児保育施設の開設に いては、病児と病後児の区 リニックに委託している。 九年度の利用実績は二月 病後児保育については、 平成十六年四月から市

消を進められないか。

て学校給食だけでも地産地

乳がん検診について

大並びに移動検診車の導 も重要であり対象年齢の拡 質問:乳がんの早期発見に 実施を強く要望する。 入、さらには超音波検診の 検診率のアップがとて

病後児保育をより充実す

き下げ実施する。 平成二十年度から、検診対 向にあり、早期発見が急務 よる検診を実施している。 は、本市では現在四十歳以 象年齢を三十五歳以上に引 となっている。そのため、 の影響を受け、年々増加傾 上の方を対象に、視触診と イフスタイルや食生活など マンモグラフィーの併用に 答弁:乳がん検診について 乳がんは、現代女性のラ

導入、超音波検査の併用に 引き下げや、移動検診車の ついては、今後の検討課題 検診対象年齢のさらなる

について学校給食の安全性

の安全性が問題になってい 輸入食材及び地場産の占め 率は三十九%と最悪の状態 るが、今や日本の食料自給 事件をきっかけに輸入食材 質問:中国製ギョーザ中毒 る割合を明らかにし、せめ である。 本市の学校給食における

は、すべて国内産に切りか 格等の関係で使用していた 題以後、加工食品について ち中国産について、量・価 答弁:学校給食の食材のう が、中国製冷凍ギョーザ問 えている。

報収集で対応している。こ 成績書で確認し、安全を確 使用している。国産肉の使 品の単体での使用はしてい のほか、遺伝子組み換え食 ンザについては、早期の情 用においては、BSE検査 県学校給食会より購入し、 定、あるいは残留農薬検査 保している。鳥インフルエ オーストラリア産の牛肉を ついては、その大半を岐阜 して使用している。牛肉に 証明書の提出を求めるなど については、製造工場の特 中国産の水煮等の農産物

約十二
誓。また、使用食材 約十七點であった。 のうち冷凍食品の割合は、 一月の献立で品目数として など輸入食材の割合は、 使用食材のうち、タケノ

べて県内産、パンに使用す 主食の米については、す

> は地元産、五十汽は米国産 る小麦については、五十二 となっており、米国産につ 回実施されている。 いては残留農薬検査が年二

作業を徹底して、安全・安 童・生徒の安全のため確認 すことは困難であるが、 中、完全に外国食材をなく 心な給食の提供に努めて 食料自給率三十九行の 児

産地消推進計画を策定し、 た農産物の生産拡大や流 食材についても、極力、 化に寄与する。学校給食に である。大垣の土地に合っ ついては、米、小麦以外の 消費することで地域の活性 新鮮な農作物を、安心して が見え、地元で生産された 通・利用の拡大を図るため地 分な量が供給できない状況 元産優先としているが、十 おける地場農産物の利用に 地産地消は、生産者の顔



について中心市街地活性化

中でも 置づけられている「中心市 街地活性化推進の充実」、 質問:第五次総合計画に位 」及び「まちなかの 「大垣駅周辺の利便

まちなかの活性化について

答弁:大垣駅周辺の利便性 え方と計画を尋ねる。 活性化」について、

の向上については、昨年秋に 年度までの完成に向け、 広場についても、平成二十 線の拡幅工事が県事業など 駅北口までの県道大垣大野 により完成し、大垣駅北口 業を進めている。 般国道二十一号から大垣

えている。

事業として着手されており、 ると期待している。 の交通網は、今後改善され 大垣一宮線の拡幅工事が県 大垣駅北地区における南北 部区間では、主要地方道 また、宿地交差点付近の

と認識している。 医療施設の立地、並びに、 年秋に開店した大規模商業 交通量増加への対応が課 今後の広場整備による周辺 施設と、四月に開院の総合 駅北口周辺については、昨

備や、民間開発の動向を踏 検討を行うこととしている。 など、大垣駅北口広場の整 市街地整備手法調査を行う 町をモデル地区とした既成 当面は、平成二十年度に林 のエリアで、主要地方道大垣 号からJR東海道本線まで において、一般国道二十一 た大垣市都市再生整備計画 は、平成十八年度に策定し 東西交通網の整備に向けて て、既存道路網を踏まえた が進む南北の交通網に対し、 道路のあり方について検討を ハ号を結ぶ東西路線につい このような状況の中、改善 宮線と一般国道二百五十

第五次総合計画冊子

受信対策について地上デジタル放送

地域など山間地域への整備 保護世帯への支援、上石津 の高齢者、障がい者や生活 質問・二〇一一年七月の切 かえ期限に向けて、独居

居住人口の確保が必要であ 活用を図る施策を推進する り、土地の高度利用と有効 ことが極めて重要であると考 都市の発展の活力となる 中心市街地の活性化に

> 事などの支援を提言する。 ジタル受信機やアンテナ工

み具合を見守りながら、 郭町一丁目西街区で地権者 努めていく。 いない。今後とも、協議の進 が再開発の検討をしている する街区と、大垣城東側の き続き適切な助言や支援に 現在、大垣駅の南に位置 、その合意形成には至って 引

应

タル放送の利活用のあり方 通信審議会から「地上デジ は、昨年八月に、国の情報 保護世帯への支援について 者や障がいのある人、生活 答弁:ひとり住まいの高

と普及に向けて行政の果た

性化基本計画の中で施策の を進めている中心市街地活 で、民間の投資意欲の誘導 ズの高まりがうかがえるの 受けられ、都心居住へのニー て民間マンションの建築が見 につながるよう、現在、策定 近年、中心市街地におい

> ので、国の動向を見きわ 公表するよう提言している

を、平成二十年の夏までに 困窮度の高い人の支援策 を原則としつつ、経済的に 負担により購入されること **芝信機器は、視聴者の自己** この中で、デジタル放送の すべき役割」が答申された。

地上デジタル放送が受信で また、上石津地域では、

ステムの受信対策について は、地上デジタル放送は電 を含め、研究していきたい。 負担も発生することなどか 明した中で、二月二十五かけて地域住民の皆様に説 の視聴に向け、上石津地 ら、国などの支援策の活用 帯が加入することや、住民 ては、おおむねすべての世 た。ケーブルテレビについ 備を求める要望がなされ ルテレビによる情報基盤整 でなく、高速インターネッ デジタル放送への対応だけ 冶会長の連名により、地上 日、上石津地域すべての自 年末から今年の二月上旬に び具体的手法について、昨 の現状、関係機関の対応及 るため、地上デジタル放送 きないことが確認されてい なども利用可能なケーブ 公共施設における共聴シ

切な対応が必要なことか 聴施設を利用している皆様 る。この結果を踏まえ、共 ら、既に受信状況の概略調 利用している地域には、適 や個別通知等により対応し に詳細な調査を進めてい 査は終了しているが、さら には、早急に説明会の開催 かしながら、共聴施設を

避難対策につい災害時における

ある。

ける回復期のリハビリテー

書の採択

今後とも、

市民病院にお

所要の改正を行うもの。

議員提出議案・意見

費等の助成金の額につい 正に伴い、心身障害者医療

質問:災害時の避難施設に をマニュアル化し、住民に 事前避難情報等の伝達方法 づくりや、要援護者も含む よる自主開設も視野に入 ついて、各町内防災組織に い地帯への対応を望む。 防災行政無線が聞こえな Rすることはできないか。 即時に開設できる体制

その確認後に災害対策本部 確認を行う必要があるため、 難勧告、避難指示に基づき 市災害対策本部長による避 白二十ヵ所の指定避難場所、 答弁:現在、大垣市内には、 ヵ所の福祉避難所がある。 設するほか、地震の場合 避難所の開設については、 カ所の広域避難場所、十 避難場所の建物の安全

自主的に避難することがあ ご利用いただくため、事前 るが、施設設備等を安全に を守ろうと、住民の皆様が に連絡をいただいた上で開 また、未然に災害から身

の指示により開設していく。

い。専門的な医師や技術、

となるリハビリ病院がな

質問:西濃地域には、

病院の設立についてリハビリテーション

すによる避難を希望され 要援護者の方など、 車

答弁・地域におけるリハビ

期限内納付の促進を図るた

な改善が見込まれている。 場合も、 作成してもらうと効果的で う必要がある。 し、わが町の防災マップを 販機など危険な場所を確認 路におけるブロック塀や自 常時から家族等で避難所ま ば、支援ができるような施 でのルートを確かめてもら 設を指定し開設する。 避難経路については、 連絡をいただけ

り、広報の充実を図っていく。 もに、それを利用した講習 り込んだ大垣市防災ガイド ついては、今後、戸別配布 難の手順、避難所での過ご ら二十二年にかけて防災行 て行うほか、平成二十年か まざまな広報媒体を利用し 電話へのメール配信などさ 車、ラジオ・テレビ、 会などを通して住民の皆様 予定のハザードマップを折 政無線の整備も計画してお ブックでお知らせするとと また、災害時における避 啓発していく。 方、問い合わせ先などに 広報については、

地域で避難 る医師、理学療法士などの 経費を要することや、リハ ら、病院建設や専門的な医 認識している。しかしなが いては、その必要性を十分リテーション病院設立につ 人材確保が必要であり、 ビリテーションを専門とす 療機器の導入には、多大な くの課題がある。

対応していきたい。 連携を保ちながら、 ションを必要とする患者に は、近隣地域の医療機関と 在宅リハビリテーションで 転院や

た意見書は、次のとおりで

回定例会で可決され



リハビリ風景

で可決した主な条例 市議会定例会

について ちづくり条例の 市民が安全で安心して暮 づくり条例の制定大垣市安全安心ま

と変更することにより、 税者の納付機会を拡大し、 等を定めるもの。 部改正について○大垣市税条例 日から五月三十一日まで 軽自動車税の納期を五月

き、機能回復が可能となっ

中で建設すべきでは。 いる。市の医療介護計画 により新しい神経回路がで

リハビリと継続的リハビリ

医療の進歩により、

ハビリ病院が必要と考える。

進するため、防犯基本計画 りを総合的かつ計画的に推 らすことができるまちづく

かりつけ医と連携のとれるリ 機器を持ち、市民病院とか

▶本会議・委員会の会議録がご覧いただけます・ 本紙に掲載された質問・答弁等の詳しい内容について

は、図書館、市政情報コーナー、議会事務局などで、会 議録をご覧になるか、市議会ホームページでもご覧いた だけます。(発行・掲載予定5月下旬)

(http://www.city.ogaki.lg.jp/sigikai/)

をはじめ、内閣総理大臣及 現を要望しました。 び関係各大臣に送付し、 ◇道路特定財源に関する意 ◇混合型血管奇形の ◇後期高齢者医療制度の これらの意見書は、 見書 定を求める意見書 止を求める意見書 難 国会 病

成

※第1回市議会臨時会を5月8日に開会し、役員が次のとおり決まりました。

常任委員会										
企画総	経済産業委員会(7人)									
委員長	石	Ш	まる	きと	委員	長	Ш	上	孝	浩
副委員長	山		和	昭	副委員長		田	中	孝	典
委 員	小	Ш	文	康	委	員	野	村		弘
"	丸	Щ	新	吾	"		鈴	木	陸	平
"	岡 田まさあき			"		林	木 新太郎			
"	中	沢	清	子	"		吉	Ш		勝
"	富	田	せし	ヽじ	"		高	畑		正
文教厚生委員会(6人)					建設環境委員会(6人)					
委員長	野	田	のり	丿お	委員	長	長	澤	忠	男
副委員長	粥	Ш	加系	斧子	副委員	副委員長		田	トヨ子	
委 員	日上	比野	芳	幸	委	員	Ξ	輪	雅	務
"	岡	本	敏	美	"		石	田		仁
"	横	Щ	幸	司	"		岩	井	哲	=
"	津	汲		仁	"		高	橋		滋

会 三役 議

橋 滋 (5月8日就任) 丸 副議長 Щ 新 吾 (5月8日就任) 石 田 監査委員 (5月8日選任)

議会運営委員会(7人)

岩 委 員 長 副委員長 鈴木陸平 委員 日比野 芳幸 川上孝浩 野村 弘 林 新太郎 吉 川 勝

別委員

業補助金交付要綱の一部改

岐阜県福祉医療費助成事

所要の

改正を行うも

市民病院に関する委員会(7人) Ш 小 文 康 委 員 長 日比野 芳 幸 副委員長 仁 石 田 員 野 のりお 田 まさと Ш 石 11 長 澤 忠 男 林 新太郎 中心市街地活性化に関する委員会(6人) 副委員長三 委 員 野 村 鈴木陸平 吉 川 高畑 正

(5月8日選任)